PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

Ruta a Choroní.

Para arribar a Choroní, como así también a otros destinos de la zona costera de Aragua, se debe tomar la autopista del Centro. Una vez allí, hay que continuar hasta la salida hacia Maracay y, luego, atravesar toda la avenida Las Delicias, pasar el zoológico y proseguir hasta El Castaño. En ese punto, la carretera comienza a subir hasta alcanzar una altura de 1.700 metros sobre el nivel del mar, llegando al mismo en Puerto Colombia, a través de Choroní. En todo este trayecto se atraviesa por completo al Parque Nacional Henri Pittier.

Es recomendable realizar este viaje durante el día, sobre todo aquellos visitantes que lo hagan por primera vez, ya que la autopista resulta ser bastante angosta y tiene muchas curvas, además de presentar bancos de neblina cuando va llegando a su punto más alto. Si se aprovecha la luz solar, durante el trayecto se puede observar y apreciar la abundante y exótica vegetación del Parque Nacional.

PUERTO COLOMBIA

Este precioso pueblo costero que aún conserva su arquitectura colonial, se ubica a tan sólo diez minutos de Choroní. Puerto Colombia cuenta con muchas y variadas opciones de restaurantes y hospedaje de excelente nivel para ofrecer a sus visitantes. Durante muchas noches, su tradicional malecón se transforma en una fiesta en donde el ritmo característico de los tambores costero invita a bailar a residentes y visitantes por igual. Puerto Colombia cuenta con un pintoresco puerto de pescadores en donde se pueden abordar las lanchas que conducen a las tantas playas, bellísimas y famosas, con que cuenta esta zona. Las mismas no sólo son reconocidas en Venezuela, sino también en el extranjero, dada la gran cantidad de turistas de variados lugares del mundo que concurre cada año a visitarlas. Para generar más atractivo aún, la mayoría de las playas son vírgenes y aisladas, no contando con ninguna infraestructura. Es por ello que son ideales para aquellos que disfrutan del descanso y la aventura en la más salvaje y pura naturaleza. Las aguas de esta zona tienen un oleaje bastante fuerte y la profundidad del agua se incrementa rápidamente.



